(Viene de la página 9)

los Arabes, y Escandinavos y hombres, como Marco Polo, que hicieron grandes viajes y verdaderos descubrimientos.

Los árabes al crear su imperio leían y traducían la Geografía de Ptolomeo y aprendieron de este la confección de mapas y perfeccionaron su método. Su religion les llevaba a hacer exactas determinaciones de la latitud y longitud que eran necesarias con le fin de precisar el mediodía, hora de la oración y también la dirección de la Meca, hacia la cual se vuelve el creyente para orar.

Pero los Arabes eran ante todo un pueblo de mercaderes que viajaba mucho y de conquistado: res que fundaban imperios. Ellos recorrieron el mundo desde el Océano Atlántico hasta el Océano Pacífico. Sus naves siguieron las costas de Africa hasta Madagascar, Sus comerciantes atravesaron el Sanara, explotaron España y Sicilia y llegaron a los puertos de la india y de China. Sus marinos fueron magnificos pilotos y estaban familiarizados con la navegación del Océano Indico.

Otro pueblo que vivía en el Norte del Atlántico, los Normandos o Escandinavos llegaron a América antes que Colón.

Desde el primer siglo de nuestra Era, los pueblos del litoral de Noruega recorrían como dueños y señores los mares que se extienden al Norte de las Islas Británicas. Empujados por una tempestad descubrieron Islandia en el año 867. Más tarde en el año 982 una flotilla normanda, mandada por Eric el Rojo, llegó a Groenlandia, tierra verde: pais helado al cual le fué dado este nombre simpático, sin duda por atraer colonos.

Otros normandos en el año 1002 partieron de Groenlandia y alcanzaron la costa de América y le dieron el nombre de Vinladd, es decir, «la tierra de la Viña», pero en Europa no se dió importancia al descubrimiento, quizá por creer que era una continuación de la parte Norte europea. Cinco siglos después Colón descubrió América.

El viaje más sorprendente de la Edad Media lo realizó Marco Polo, natural de Venecia. El comercio entre la India y Europa que durante largo tiem po fué efectuado por Egipto y el mar Rojo se hizo imposible para los mercaderes cristianos el día que los árabes dominaron esta ruta del Sur. Así fué necesario abrir una ruta terrestre por el Norte, que partia del mar Negro y por Armenia. Persia del Norte. El Amur-Daria y el Indus se llegaba a la India.

A finales del siglo XIII esta ruta se encontraba en manos de los venecianos, y fué la causa de que tres negociantes de Venecia la siguieran para comenzar la travesia del Asia hasta China, país maravilloso, de donde ellos esperaban conseguir grandes riquezas. De estos tres viajeros el más joven Marco Polo, da a conocer a los europeos sus aventuras extraordinarias. Marco Polo partió de Acre (Ciudad de la costa de Siria), en 1271, gana la Armenia, la Persia, el Turquestán, el desierto de Gobi y llega a Pekin. Aqui fué recibido con honor por el soberano del país, que le confia un alto empleo y le nombra gobernador de una ciudad. Vivió 17 años en China adoptando las costumbres, los vestidos y la lengua china, recorriendo todo el territorio, observando todo, recogiendo un tesoro de conocimientos. En 1291 regresó a Vencia, pero

por mar, en un viaje extraordinario a lo largo de las costas y entre las islas del Asia meridional. Este viaje duró cuatro años. En una guerra sostenida entre Venecia y Génova fué hecho prisionero y los dos años de cautividad los consagra en redactar sus recuerdos siendo publicados en francés, bajo el título de «El libro de Marco Polo». El relato de Marco Polo contribuyó en el siglo XV para acelerar los descubrimientos geográficos que caracterizan a la época portuguesa y española del siglo XVI.

IULIO GARULO SANCHO

Profesor del Ciclo de Geografia e Historia

Patronato Local de Enseñanza

Media y Profesional

PRESIDENTE

Don Alberto González Alvarez, Alcalde de la Villa. VICEPRESIDENTE

Don Julio Garulo Sáncho, Director del Centro.

SECRFTARIO

Don José Mª Chamurro Gunzález, Secretario del Centro.

VOCALES

Don Juan Lentisco Vélez, por la Jefatura Local de FET y de las JONS. Don Antonio Pérez López, Delegado Local de la C. N. S.

Don Bernardo González Liria,por la Hermandad de Labradores

Don Andrés Egea Rubio, Delegado Local del Frente de Iuventudes.

Don Ricardo Soriano González, Industrial.

Don Pio Guirado de la Cuesta Abogado y

Don Joaquin Villanueva Salvador, Médico.

Pensamientos

«Una de las mayore» tonterías de esta vida es creer en los que no creen en Dios».

·La columnia, es un enorme montón de nieve, que co-menzó en una bolita... empezó cuando dijiste: «He oido decir que Fulano»..

¿Cuando sufrirás puramente por Dios? Cuando quieras sufrir por El o no sepus que sufres por El

El placer no recuerda a una rosa... porque cuando muere la flor quedan las duras espinas».

Hay dos medios infalibles para ser un pobre desgraciado: trabajar en domingo y robar.

Los males entran a galope y salen a rastros

·El que derrama sangre humana y el que desfrauda el jornal del operario, son hermanos»

«¿Quieres honrar a Jesús? Acude a El por María. ¿Quieres honrar a María? Acude por Ella a Jesús»

·Si deseas enterarte de cómo eres, vete pregunta por ahi lo que dice tu enemigo: